

Polsek Cibungbulang Lakukan Pengamanan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Penghitungan Suara Tingkat Kecamatan Pamijahan

Sigit Purwanto - CIBUNGBULANG.INDONESIA SATU.CO.ID

Feb 17, 2024 - 12:26



BOGOR - Polsek Cibungbulang Bersama Jajaran Koramil Cibungbulang melakukan pengamanan rapat pleno rekapitulasi penghitungan suara Capres dan Legislatif pemilu 2024, Yang Berlokasi Di Pambudi Luhur Desa Gunung Bunder

Kecamatan Pamijahan Kabupaten Bogor. Sabtu (17/02/2024).

Giat pengamanan Rapat Pleno dipimpin Langsung Oleh Kapolsek Cibungbulang Kopol Zulkernaidi S.Sos., M.M., dengan personel gabungan Polri, Tni dan Satpol PP Kecamatan.

Adapun untuk giat Rekapitulasi penghitungan suara hari ini direncanakan untuk 4 (empat) Desa yaitu : Desa Purwabakti, Desa Gunung Bunder 1, Desa Gunung Menyan Dan Desa Cibitung Wetan. Pleno penghitungan suara tersebut dihadiri oleh semua saksi parpol Yang Berlangsung mulai pukul 09.00 wib s/d Selesai.

Camat Pamijahan Wawan Suryana S.Sos., mengatakan Pleno ditingkat PPK mulai dilakukan hari ini sampai tiga hari kedepan, Ia berharap pleno berjalan dengan lancar, Sukses tidak ada kendala dan semua berjalan dengan lancar, ujanya.

Kapolsek menyampaikan Polsek Cibungbulang telah menyiapkan personil dalam rangka pengamanan pleno terbuka penghitungan suara di PPK. Personil tersebut akan mengamankan selama pleno berlangsung, yang sesuai dengan jadwal Mulai Hari ini sampai 3 hari Kedepan.

“Tidak hanya dari Polri, kami juga ada teman dari Panwas, Tni dan Sat Polpp, Dan kami juga tetap meminta dukungan dari masyarakat untuk menjaga situasi diwilayah hukum Polsek Cibungbulang bisa tetap aman dan kondusif” ujar Kopol Zulkernaidi.

Kapolsek berharap dan juga meminta kepada semua saksi dapat berperilaku dewasa. Karena dalam kontestasi Pemilu siap menang dan siap kalah. “Sebagai saksi berharap dapat menjaga keamanan dan ketertiban di kecamatan Pamijahan.” imbuhnya.

Sementara itu, informasi dari panwaslu sesuai dengan pantauan selama dilapangan, mulai dari pemungutan suara sampai pada pleno belum ditemukan adanya pelanggaran, ataupun kendala.